

Quand on aime, on ne compte pas : « TGV ». Pourquoi certains TGV ne comportent-ils pas de voiture n°9 ?

23-11-2014

avec

- On trouve aux Etats-Unis des immeubles sans étages n°13, pour des raisons liées à la superstition.

-

Rien de tel dans l'absence de voitures n°9 sur certains TGV.

-

Sur un TGV Sud-Est, un train peut être composé d'une ou deux rames de huit voitures chacune.

-

Lorsqu'il est constitué de deux rames, les voitures de la première sont numérotées de 1 à 8, celles de la seconde de 11 à 18 : il n'y a pas de voiture n°9.

-

Sur le TGV Atlantique, les rames comportent dix voitures : la numérotation va de 1 à 10 pour la première rame et de 11 à 20 sur la seconde.

